



Área de Playas

EL AYUNTAMIENTO COLABORA CON LA ASOCIACIÓN CHELONIA EN UNA CONFERENCIA SOBRE BASURAS MARINAS, RECICLAJE Y ECONOMÍA CIRCULAR

Será el 13 de mayo en formato virtual e incluida en el proyecto Mares Circulares, impulsado por Coca-Cola

07/05/2021.- Contextualizar la situación de nuestros mares, analizar la problemática de la basura marina, sensibilizar en materia de reciclaje y apostar por la economía circular como motor de cambio serán algunas de las temáticas que se tratarán en la webinar que impartirán profesionales de Asociación Chelonia el próximo 13 de mayo, en formato virtual. Para inscribirse hay que entrar en el siguiente enlace: <https://www.asociacionchelonia.org/eventos>. La conferencia está organizada en colaboración con el Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Playas, y la UMA.

Esta webinar se enmarca dentro del proyecto Mares Circulares, impulsado por Coca-Cola en España y Portugal y cofinanciado por The Coca-Cola Foundation, cuyo objetivo es monitorizar, prevenir y recoger de las playas, fondos marinos y entornos acuáticos los residuos existentes, sensibilizar a la ciudadanía sobre las funciones de los océanos, los impactos de las basuras marinas y la necesidad de reducirlos, así como la importancia del reciclaje, y apostar por la innovación y la economía circular.

Mares Circulares es un proyecto colaborativo que vive ya su cuarta edición y que está desarrollado por Asociación Chelonia, Fundación Ecomar, Asociación Vertidos Cero y Liga para a Protecção da Natureza y que cuenta con la colaboración del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, a través de la Secretaría General de Pesca, y más de 400 entidades públicas y privadas en España y Portugal.

Mares Circulares, a través de la Asociación Chelonia, realiza anualmente acciones de monitorización de residuos en las playas de la Desembocadura del Guadalhorce y Peñón del Cuervo, pertenecientes al Ayuntamiento de Málaga, en donde también se organizan actividades de recogida de residuos con colectivos locales como herramienta de prevención y concienciación; además, se desarrollan acciones de formación y sensibilización dirigidas a estudiantes de centros educativos y a la ciudadanía del municipio. A raíz de la situación sanitaria derivada por la COVID-19 el proyecto ha adaptado sus actividades





para garantizar en todo momento la seguridad de sus participantes y colaboradores, por lo que desde junio de 2020 hasta la actualidad ha estado impartiendo, en materia de formación, jornadas formativas digitales a través de webinars dictados por los profesionales de Asociación Chelonia.

El programa incluye también la colaboración civil y ciudadana a través de organismos públicos y privados entre ayuntamientos, ONG, centros educativos, universidades y asociaciones.

Sobre Mares Circulares

Mares Circulares es un proyecto impulsado por Coca-Cola y cofinanciado por The Coca-Cola Foundation, que nació en el año 2018 para buscar soluciones al problema de las basuras marinas impulsando la investigación científica y la economía circular. Asimismo, persigue fomentar una cultura de reciclaje mediante jornadas de sensibilización y formación entre los ciudadanos y limpiar residuos de playas, mares y entornos acuáticos en España y Portugal. Cuenta con el apoyo del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, a través de la Secretaría General de Pesca, y con la colaboración de Asociación Vertidos Cero, Asociación Chelonia, Fundación Ecomar en España, y Liga para a Protecção da Natureza en Portugal. El proyecto lleva en sus genes un funcionamiento colaborativo con todos los sectores posibles, habiendo implicado ya a más de 17.000 voluntarios y más de 400 entidades.

Mares Circulares responde al compromiso de Coca-Cola con los envases dentro de su estrategia de sostenibilidad 'Avanzamos' para Europa Occidental, y responde al objetivo de recoger el 100% de los mismos para que no terminen como residuos, especialmente en los océanos.

